
STADT BIELEFELD
- Bezirksvertretung Senne -

Sitzung
Nr. BVSe/020/2011

Niederschrift
über die Sitzung der Bezirksvertretung Senne

am 01.12.2011

Tagungsort: SenneSaal, Senner Markt 1

Beginn: 18:00 Uhr
Ende: 19:35 Uhr

Anwesend:

Vorsitz
Herr Gerhard Haupt

CDU
Herr Ralf Ahlemeyer
Herr Hartmut Hoffmann
Frau Andrea Niederfranke
Frau Carla Steinkröger

SPD
Herr Andreas Burggräf
Herr Wolfgang Heinrich
Frau Ilona Neumann

Bündnis 90/Die Grünen
Herr Udo Fiebig

BfB
Herr Alexander Spiegel von und
zu Peckelsheim

FDP
Herr Friedhelm Bolte

Die Linke
Herr Christian Varchmin

Bürgernähe
Herr Rudolf Bondzio

Verwaltung
Grabe Bezirksamt Senne,

Schriftführer

Nicht anwesend:

SPD
Frau Karin Schrader

Bündnis 90/Die Grünen



Herr Heinrich Christoph Rohde



Vor Eintritt in die Tagesordnung

Herr Haupt eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße
Einladung und Beschlussfähigkeit der Bezirksvertretung Senne fest. Er
teilt mit, dass der Tagesordnungspunkt 7 abgesetzt werden müsse, da
der Berichterstatter erkrankt sei.

Herr Haupt bittet die Bezirksvertretung Senne Herrn Grabe als
Schriftführer zu bestellen.

Beschluss:

Herr Grabe wird zum stellvertretenden Schriftführer der Bezirksvertretung
Senne bestellt.

- einstimmig beschlossen -

Zu Punkt 1 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner des
Stadtbezirks Senne

Herr Birke, Anwohner der Sandbreede, fragt, wann der
Lebensmittelmarkt in der Windflöte errichtet werde. Herr Haupt antwortet,
dass die Bezirksvertretung die planungsrechtlichen Voraussetzungen
geschaffen habe, aber leider keinen Einfluss auf die Realisierung des
Projekts habe.

Herr Walter, Leiter der Realschule Senne, zitiert aus einem
Zeitungsartikel aus dem Westfalen Blatt und fragt, wie es zu solch
falschen Aussagen kommen könne. Herr Haupt bedauert, dass aus nicht
öffentlicher Sitzung berichtet worden sei und verweist auf die Beratung
zu Tagesordnungspunkt 5, dem gemeinsamen Antrag aller Fraktionen zu
einer Informationsveranstaltung zur Sekundarschule. Herr Walter bittet,
die Informationsveranstaltung erst nach dem Anmeldetermin für die
Realschulen anzubieten.

Die Bezirksvertretung Senne nimmt Kenntnis.

-.-.-

Zu Punkt 2 Genehmigung des öffentlichen Teils der Niederschrift über die
19. Sitzung der Bezirksvertretung Senne am 20.10.2011

Ohne weitere Aussprache fasst die Bezirksvertretung Senne folgenden

Beschluss:

Die Niederschrift über den öffentlichen Teil der 19. Sitzung der
Bezirksvertretung Senne vom 20.10.2011 wird nach Form und Inhalt
genehmigt.

- bei einer Enthaltung einstimmig beschlossen -



-.-.-

Zu Punkt 3 Mitteilungen

1. Herr Grabe verteilt Auszüge aus dem Wohnungsmarktbericht zum
Stadtbezirk Senne, die bezüglich einiger Zahlen auch die Entwicklung
von 2003 bis 2010 aufzeigen.

2. Die Bezirksvertretung Senne wird zur feierlichen Eröffnung des neuen
Haltepunktes Bielefeld - Senne am Sonntag, den 11.12.2011, ab
10:05 Uhr eingeladen.

3. Bezüglich der Sanierung der Karl-Triebold-Straße kam es zu
Beschwerden von Anliegern hinsichtlich Umfang und Art der
durchgeführten Sanierung. Die Vorwürfe werden seitens des Amtes
für Verkehr zurückgewiesen.

4. Der Umweltbetrieb beginne in Kürze mit dem zweiten Bauabschnitt
des Bauvorhabens Sanierung des Regenwasserkanals bzw.
Schmutzwasserkanals entlang der Straße Am Flugplatz.

5. Herr Grabe verteilt Flyer für den Senner Adventsmarkt sowie für die
Märchen-Veranstaltung des Kulturkreises „Das Geheimnis des
Glücks“ am 08.01.2012, 20:00 Uhr, im Senner Gemeinschaftshaus.

Die Bezirksvertretung Senne nimmt Kenntnis.

-.-.-

Zu Punkt 4 Anfragen

-liegen nicht vor-

-.-.-

Zu Punkt 5 Anträge

Zu Punkt 5.1 gemeinsamer Antrag von CDU, SPD, Bündnis 90/ Die Grünen,
BfB, FDP, Die Linke und Bürgernähe zur
Informationsveranstaltung zum Thema Sekundarschule

Beratungsgrundlage:
Drucksachennummer: 3270/2009-2014

Herr Varchmin bittet auf die in der Einwohnerfragestunde von Herrn
Walter vorgetragene Anmerkung Rücksicht zu nehmen. Die
Bezirksvertretung Senne fasst daraufhin folgenden



Beschluss:

Die Bezirksvertretung Senne bittet die Verwaltung, eine
Informationsveranstaltung für alle interessierten Eltern und Lehrer/innen
des Stadtbezirks Senne zum Thema „Sekundarschule in Senne“ im März
2012 anzubieten.

- einstimmig beschlossen -

-.-.-

Zu Punkt 6 Überregionale Straßenbauprojekte auf Bielefelder Stadtgebiet

Beratungsgrundlage:
Drucksachennummer: 3236/2009-2014

Herr Grabe berichtet kurz zur Vorlage.

Die Bezirksvertretung Senne nimmt Kenntnis.

-.-.-

Zu Punkt 7 Information über den Leistungsumfang des ÖPNV im Bezirk
Senne ab 01.01.2012

-abgesetzt-

-.-.-

Zu Punkt 8 Beschlüsse aus vorangegangenen Sitzungen - Bericht der
Verwaltung zum Sachstand

Zu Punkt 8.1 Tempo 30 vor der Bahnhofschule, Anfrage vom 17.03.2011,
TOP 12.7

Herr Grabe berichtet zum Prüfauftrag Tempo 30 vor der Bahnhofschule
und trägt die Stellungnahme der Straßenverkehrsbehörde vor, wonach
das sichere Queren der Buschkampstraße und die unauffällige
Unfallstatistik eine Reduzierung auf 30 km/ h nicht zulasse.

Herr von Spiegel, Frau Neumann, Herr Bolte und Herr Bondzio äußern
ihr Unverständnis und erweitern den Prüfauftrag an die Verwaltung wie
folgt:

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Senne bittet die Verwaltung auf der
Buschkampstraße im Bereich der Bahnhofschule (vom Bahnübergang
bis zur Bushaltestelle) die zulässige Höchstgeschwindigkeit auf 30 km/h
zu begrenzen und im Bereich der Querungshilfe einen Zebrastreifen



anzulegen.

- einstimmig beschlossen -

-.-.-

Zu Punkt 9 Entscheidungen über die Empfehlungen der AG Verkehr vom
02.11.2011

Zu Punkt 9.1 Anbindung des Bereichs Bielefeld-Senne, Dalbkeweg /
Mönkeweg an den ÖPNV

Herr Grabe berichtete der AG Verkehr, dass ein Senner Bürger das
Bezirksamt Senne darüber informiert habe, dass die Linie 83 seit
09/2011 teilweise gestrichen worden sei. Das Amt für Verkehr habe dies
wegen zu geringer Nachfrage als unproblematisch angesehen. Aus Sicht
der Eckardtsheimer sei die neue Situation jedoch untragbar.
Gewinner der abgeschlossenen Ausschreibung für die Zeit ab
01.01.2012 sei das Busunternehmen Veolia Verkehr West GmbH. Evtl.
werde Fa. Wittler weiterhin tätig sein – dann jedoch als Subunternehmer.
Das Amt für Verkehr habe für die Dezember-Sitzung eine Vorlage zu
diesem Thema angekündigt.

Die Bezirksvertretung Senne nimmt Kenntnis.

-.-.-

Zu Punkt 9.2 Anlegen eines Hochbords an der Postheide zu beiden Seiten
der Brücke

Herr von Spiegel sprach sich in der Sitzung der AG Verkehr am
02.11.2011 dafür aus, auf den Anrampungen zur Brücke an der
Postheide nur auf einer Seite ein Hochbord anzulegen. Frau Neumann
hielt es für ausreichend, einen Gehweg anzulegen und keinen Radweg
bzw. keinen kombinierten Geh-/Radweg vorzusehen. Es entstand eine
Diskussion, ob das auf der Brücke vorhandene Hochbord für
Kinderwagen ausreichend breit angelegt wurde.

Frau Neumann berichtet der Bezirksvertretung Senne, dass auf einer
Seite der Postheide die Benutzung eines Kinderwagens auf dem
Hochbord möglich sei.

Daraufhin fasst die Bezirksvertretung Senne folgenden

Beschluss:

Die Verwaltung wird um Prüfung gebeten, auf den Anrampungen zur
Brücke an der Postheide Geh-/Radwege zu errichten.

- einstimmig beschlossen -



-.-.-

__________________________   ____________________________
 Gerhard Haupt Eberhard Grabe


